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一、为什么要限制股指期货？

在2022年股市崩盘的危险点，其中之一就是股指期货，被空头占据主动，触发了熔
断机制。
所以一直被限制到现在。
股指期货本身是规避现货市场下跌的一种有效工具，所以可能股市不涨跟股指期货
业有关系，因为资金腾挪的空间太小，作为成熟市场股指期货被这样限制是不可想
象的。
估计明年可能会恢复正常，同时股市应该也会步入正轨的。

二、国家为什么不改股指期货交易规则

股指期货本来就是给机构做空套利用的，如果停了，机构吃什么。
还真以为为了散户会停了股指期货啊？！太天真

三、股指期货为什么普通的人玩不起?

准备50万元 因为你没有消息人士，就是幕后黑手 国家一个政策会让你一毛就没有
因为你得不到消息 不像股票随时可以抛掉 有句话： 炒期指一朵带刺的玫瑰
赚钱的几乎都是机构

四、为什么要限制股指期货？

第一，股指期货是正常的金融交易衍生商品，没有任何需要关闭的理由第二，你觉
得股市下跌是由股指期货引起，但是不知道不了解的是，基金，国家队，外资买进
股票之后，股指期货是重要的避险渠道，如果没有，股市要下跌只会跌的更惨，因
为没有避险渠道，这些买进的主力根本不会积极动手买入所以，你提出这样的问题
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证明你对股票的了解还差的太远，需要学习提高

五、股指期货为什么普通的人玩不起?

准备50万元 因为你没有消息人士，就是幕后黑手 国家一个政策会让你一毛就没有
因为你得不到消息 不像股票随时可以抛掉 有句话： 炒期指一朵带刺的玫瑰
赚钱的几乎都是机构

六、为什么要限制股指期货？

在2022年股市崩盘的危险点，其中之一就是股指期货，被空头占据主动，触发了熔
断机制。
所以一直被限制到现在。
股指期货本身是规避现货市场下跌的一种有效工具，所以可能股市不涨跟股指期货
业有关系，因为资金腾挪的空间太小，作为成熟市场股指期货被这样限制是不可想
象的。
估计明年可能会恢复正常，同时股市应该也会步入正轨的。
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